

【これからの黒怒について】

先月ご案内しました通り、残念ながら「こくど通信」は一旦休止になりました。
今後は、毎月のご請求書に同封する形で各種情報をお届けいたしますのでよろしく
お願い申し上げます。

2019年2月には愛知牧場のSL低温殺菌牛乳が製造中止し、これに伴い6月からは長年
継続してきた自社配送も中止となり、お得意先の皆様にはご迷惑をお掛けして申し訳なく
思っております。

時代の流れなのかもしれません、私が入社した約20年前は、山積みされたお菓子の
ケースが飛ぶように無くなっていました。しかし現在は自然食業界の製品は一般に比べ
て賞味期限が短いため、仕入れた1ケースの半分が出庫期限を過ぎるという状況が続い
ております。

そのため食品ロスの問題からも考慮し、定番在庫品の見直しを行っております。

また、製造者から小ロットで直送できるシステムも準備中です。

これは、私自身常々感じていたことなのですが、弊社で在庫できる商品数には限りがあるため、各メーカーのほんの一部の商品しかご紹介できないのが残念でした。

そこで、今後は各メーカーの商品をまとめて混載でお届けできないかと、各メーカーに
協力を求めております。これまで「こくど通信」で培ったノウハウを活かした紹介資料
を作成する予定です。準備が整いしだい皆様にご連絡させていただきたいと存じます。

業界をとりまく状況が大きく変化しておりますが、皆様と協力しながら事業を進め
て参りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

株式会社 黒怒
代表取締役
眞田 也守志